

幻の食品バザー

個性豊かな店ばかりで面白
かつたのだろうと思う。ぜひ来
年は、模擬店ができる文化祭で
あつてほしい。(3D山田)

| | | | | |
|-----------------------|--------------|----------|-----------|-----------------------|
| R W D | C | E M 2 | M 1 | COCO壱 |
| 「からあげ・トル ネードポテト」 | 「焼鳥やつちくん」 | 「串屋ちゃん駒」 | 「フランクフルト」 | 「カレーランド よいしょ早見(久保) |
| 「二代目道田「カステラ おでんくん」 | 「エティエ「焼きそば」」 | | | |



姫工祭では、3年生が各クラスごとに模擬店を行う予定だった。コロナの影響ということもあり、中止せざるを得ない状況になってしまった。計画から調理まで、全て生徒たちが主導となつて考えたことが台無しになるのは無念であるが、それもまた一つの思い出として残してほしい。

今年行われる予定だった幻の食品バザーは左記の通りだ。

姫工の戦い 今行われる

ロボット競技とペットボトルロケット競技はともに9時10分から開始される。ロボット競技は、ロボットを操作してボールを回収した後に、ボールを運び、そのボールを特定地点で下ろし、その数を競う競技だ。決勝は10時40分からとなる。ロケット競技の決勝は11時25分からだ。

どちらも各クラスが試行錯誤して製作したオリジナルのロボットとロケットで戦う。どのクラスが勝利を手にするのか見ものである。(2R片山)



発行所
兵庫県立姫路工業高等学校
姫路市伊伝居600番地1
(079) 284-0111
編集発行
新聞部
編集責任者 小畠 咲良

号外

工業化学科

機械科

1M1は水中コイン落としへームを作成。水槽の中にコインをおとして容器に入つたら景品がもらえるという。

電気科

1Eは「ユニバーサル・スタジオ・ジャパン」にある地球儀を作成。2Eでは、通称「いらいら棒」の展示と棒倒しゲームを行う。

3Eは、姫工生の1日のルーティーンを題材にした映像作品を作成。一日に上映された。

溶接科

溶接科は1年と2年のどちらも展示で完成形が楽しみなダンボールアート。一方、販売では1年は風鈴、2年はフックスタンプ。3年生はペットボトルキャップを用いてモザイクアートを作成している。

1年生は黒板アートの展示、展示販売。2年生では皮革の展示、映像、展示販売を行う。「去年の文化祭では満足に行うことができなかつたから今年は頑張りたい」と意気込んでいた。3年生は物販で個人の作品を販売している。それぞれの個性が作品に反映されていてどれも買ったくなる。

デザイン科

1年生は黒板アートの展示、展示販売。2年生では皮革の展示、映像、展示販売を行う。「去年の文化祭では満足に行うことができなかつたから今年は頑張りたい」と意気込んでいた。3年生は物販で個人の作品を販売している。それぞれの個性が作品に反映されていてどれも買ったくなる。

3Cの模擬店では、トルネードポテトとからあげを作る予定だつた。トルネードポテトは専用の機械を用いて特徴的な形にし、からあげはノーマルな味の他に4つのソースを用意していたとのこと。ヤンニヨムチキンのソース、チーズソース、ハニーマスタード、ブラックペッパーだ。形から味まで皆が楽しめたようだ。(3D山田)



電子機械科

R科では、1年はジャンボジェンガの展示とキーホルダーの販売。2年はボトルキャップのモザイクアート。ベン立てとスマホスタンドの「Boy With Luv」を踊る。どんなステージになるか楽しみだ。(2R片山・3D小畠)

部員同士で協力しながら器用に作業している姿がとてもいいきいきしていた演劇部。催し物ではコントと部活動紹介をする。コントはお蔵入りになつた作品らしく、一体どのような内容なのかとても気に見える。取材時AO'Sの為の舞台装置作製にも取り組んでくれていた。(3D山田)

AOS



今年もD科の生徒によるファンションショーアートオブステージ」が行われる。テーマは「善と悪」。テーマに合わせモデルはモノクロを強調させた衣装を作成した。黒と白という対称的な色を身にまとい歩く姿は多くの方が魅了するだろう(3D山田)



演劇部

